

## Online Psychotherapie mit Gebärdensprache

# Auch in der Corona Krise bin ich für euch da!

**Wenn Ihr Ängste, Probleme, Trauer habt – ich begleite euch gerne.**

Als Psychotherapeutin stehe ich unter Schweigepflicht!

Psychotherapie in Gebärdensprache per Video von zu Hause aus möglich.

Ein geschützter virtueller Raum macht es möglich, dass wir am PC psychotherapeutische Sprechstunden abhalten können.  
Für euch kostenlos – die Kosten übernimmt die Krankenkasse.



Quelle: viomedi

Ihr könnt mich kontaktieren:

Dr. Sarah Neef  
Diplom-Psychologin, Psychotherapeutin

WhatsApp/SMS: 0170 5318402  
Email: [kontakt@psychotherapie-neef.de](mailto:kontakt@psychotherapie-neef.de)



**Liebe Grüße und bleibt gesund!**